

Communiqué de presse SL-FP

Berne, le 19 février 2020

La Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage (FP) a octroyé en 2019 près de 1,1 million de francs pour l'entretien des paysages culturels suisses

En 2019, la Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage (FP) a pu soutenir à nouveau de nombreux projets de sauvegarde et de remise en valeur de paysages culturels suisses. Ces projets comprennent par exemple la remise en état de murs en pierre sèche dans des paysages en terrasses ou la restauration de bâtiments d'alpage historiques et de bisses.

Les contributions de donateurs permettent à la Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage (FP) de soutenir financièrement chaque année des projets locaux de préservation et d'entretien des paysages suisses de valeur. Les soutiens accordés en 2019 ont bénéficié à des projets situés principalement dans le Jura et le Jura bernois, les cantons de Neuchâtel, du Valais, d'Argovie, de Berne et de Bâle-Campagne, ainsi que dans les régions de montagne des cantons du Tessin et des Grisons.

Le succès de la réalisation de projets de revalorisation du paysage dépend de la forte motivation avec laquelle les collectivités locales s'engagent pour préserver et entretenir leurs paysages, mais aussi des donateurs réguliers tels que le fonds de répartition de la loterie du canton de Zurich, qui a encore accordé l'an dernier une contribution importante aux projets paysagers de la FP.

FONDATION SUISSE POUR LA PROTECTION ET L'AMENAGEMENT DU PAYSAGE (FP)

Roman Hapka, directeur suppléant, 079 601 76 64

